

ABSTRAK

**ULA NURAENI : Pengaruh Persepsi Bimbingan Keagamaan terhadap Akhlaq Siswa
SMAN 1 Simpenan Kab. Sukabumi
(Studi Penelitian siswa kelas XI IPS 1 SMAN 1 Simpenan Kab.
Sukabumi)**

Penelitian tentang “ Pengaruh Persepsi Bimbingan Keagamaan terhadap Akhlaq Siswa” bertujuan untuk mengetahui pelaksanaan bimbingan keagamaan serta pengaruh pelaksanaan bimbingan keagamaan yang berada di SMAN 1 Simpenan. Dengan menanamkan sumber pegangan yang bisa memberikan motivasi kepada siswa untuk berbuat hal-hal yang sederhana dan menemukan jati dirinya serta memiliki kesadaran akan mengamalkan ajar agama islam dengan ibadah praktis seperti mengadakan bimbingan shalat dan bimbingan baca al-quran. Fungsi bimbingan ini tentunya sebagai tindakan pencegahan dan pengembangan nilai tingkah laku dan jiwa yang *negative*.

Metode penelitian ini adalah dengan menggunakan kuantitatif deskriptif, dengan pengumpulan data berupa angket yang di lakukan kepada siswa kelas XI IPS 1 SMAN 1 Simpenan yang telah mempelajari tentang bimbingan keagamaan dengan jumlah siswa sebanyak 31 orang. Data yang di peroleh dianalisis dengan menggunakan prosentase dan statistika dari *for software SPSS 20 windows release* dari tes diagnostik yang di lakukan terhadap subjek penelitian tersebut.

Berdasarkan penelitian menunjukan bahwa siswa yang mengikuti bimbingan keagamaan di sekolah itu lebih besar ketimbang siswa yang tidak mengikuti bimbingan keagamaan di sekolah. Yang di mana kegiatan bimbingan keagamaan ini di lakukan secara intensif atau seminggu sekali. Hasil yang di peroleh dari angket yang di berikan kepada siswa untuk membandingkan yaitu menunjukan bahwa :

1. Bimbingan keagamaan = R hitung ialah 0.463 (kategori Sedang) sedangkan pengaruh terhadap akhlaqnya R (Square) ialah 21,5 % dan 78,5% dipengaruhi oleh faktor-faktor dari luar.
2. Tidak mengikuti Bimbingan Keagamaan = R hitung ialah 0,395 (kategori Rendah) Sedangkan pengaruh terhadap akhlaq nya R (Square) ialah 15,6 % dan 84,4 % dipengaruhi oleh faktor-faktor dari variable lain diluar model yang diteliti oleh penulis